

europapress / castilla y león

La Escuela de Música Mariano de las Heras ofrecerá micro conciertos en la UCI del Río Hortega de Valladolid

Publicado 12/11/2019 12:37:42 CET



Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid. - EUROPA PRESS - Archivo

VALLADOLID, 12 Nov. (EUROPA PRESS) -

La Escuela Municipal de Música 'Mariano de las Heras', del Ayuntamiento de Valladolid, y la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Universitario Río Hortega iniciarán este viernes el proyecto

Privacidad

#UCISonora, con el objetivo de aportar entretenimiento y mejorar la estancia de los pacientes.

Alumnos y profesores de la EMMVA acudirán de forma quincenal a la unidad, donde realizarán micro conciertos con una duración de entre 20 y 30 minutos.

La iniciativa dará comienzo este viernes, 15 de noviembre, y se desarrollará durante los días 29 y 30 de noviembre y los días 13 y 14 de diciembre.



Renting Flexible: la mejor solución para las PYMES

Existen diferentes opciones en el mercado para disponer de un vehículo, y la propiedad es solo una de ellas. Para las PYMES, tener un coche o furgoneta en...

Ofrecido por **Northgate**

Privacidad